

## Zuchthof Makowei lädt ein: Kalle und Co. beim ersten Freispringwettbewerb!



Am 12. März 2025 wird die Pferdezucht von Gadebusch von einem besonderen Ereignis geprägt. Der fünfjährige Wallach Kalle erhält die letzte Pflege. Nell Prekelt bürstet ihn, trägt Huflack auf und sprüht Glanzspray, um ihn für die Präsentation am kommenden Wochenende schön herzurichten. Kalle wurde auf einem örtlichen Bauernhof geboren und hat sich als Springpferd hervorgetan. Am 15. März wird er auf dem Zuchthof Makowei potenziellen Käufern vorgestellt.

Der Zuchthof Makowei ist nicht nur Kalles Zuhause, sondern auch der Austragungsort des ersten Freispringwettbewerbs, veranstaltet vom Pferdezuchtverband Mecklenburg-Vorpommern. In diesem Wettbewerb werden auch andere Züchter aus Deutschland und dem Ausland die Gelegenheit haben, ihre Pferde zu präsentieren. Insgesamt haben 15 Pferde für diesen besonderen Anlass gemeldet, was Junior-Chef Philipp Makowei als eine erfreuliche Anzahl ansieht.

## **Details zum Wettbewerb**

Der Freispringwettbewerb findet während einer Veranstaltung auf dem Gadebuscher Zuchthof der Familie Makowei statt. Neben Kalle wird auch ein dreijähriger Hengst aus dem Zuchthof teilnehmen. Die Veranstaltung beginnt am 15. März um 14 Uhr und soll etwa drei Stunden dauern. Während dieser Zeit werden erfahrende Richter die Leistungen der geführten Pferde bewerten und wertvolle Rückmeldungen geben.

Lothar Makowei, Betreiber des Zuchthofes, erwartet neben den Pferdebesitzern auch zahlreiche Besucher aus den umliegenden Dörfern. Das Event bietet nicht nur eine Plattform für die Pferdezucht, sondern auch Raum für potenzielle Verkaufsgespräche zwischen Kaufinteressierten und Züchtern. Es verspricht ein spannender Tag für alle Beteiligten zu werden.

## **Züchter aus Nah und Fern**

Der Wettbewerb zieht Züchter aus ganz Deutschland und darüber hinaus an. Die Verantwortlichen des Pferdezuchtverbandes hoffen, mit dieser Veranstaltung das Interesse an der Pferdezucht in der Region zu fördern. Mit der Präsentation der drei-, vier- und fünfjährigen Pferde will man den Besuchern eine Auswahl an talentierten Tieren bieten, die zum Verkauf stehen könnten.

Der Freispringwettbewerb auf dem Zuchthof Makowei ist ein Schritt in die richtige Richtung für die Pferdezucht in Mecklenburg-Vorpommern, und der Verband zeigt sich optimistisch, dass diese Veranstaltung in Zukunft eine regelmäßige Institution wird. Das Interesse an der Pferdezucht könnte somit weiter gestärkt werden, was sowohl der Region als auch den Züchtern zugutekommt.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Stralsund, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Schaden: 5000

Beste Referenz: [ostsee-zeitung.de](http://ostsee-zeitung.de)

Weitere Infos: [stadtbibliothek.stralsund.de](http://stadtbibliothek.stralsund.de)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](http://News-ag.com)**